



Premios Europeos de Medio Ambiente Undécima Edición

Ha finalizado el plazo de presentación de las candidaturas a la Sección Española de la undécima edición de los Premios Europeos de Medio Ambiente 2005-2006, convocados por la Dirección General del Medio Ambiente de la Comisión Europea y orientados a las empresas de los veinticinco Estados Miembros de la Unión Europea.

Estos premios tienen como objetivo reconocer públicamente a aquellas empresas que con su actuación han contribuido al cumplimiento de los principios del desarrollo sostenible y cuyos esfuerzos pueden suponer un ejemplo para otras organizaciones. Quieren destacar a aquellas políticas y prácticas, procesos y productos de todos los sectores empresariales de la Unión Europea, con el fin de ayudar a avanzar hacia un "desarrollo económico y social que no vaya en detrimento del medio ambiente y de las reservas naturales, de cuya calidad dependen el desarrollo y una actividad humana continuada".

La Fundación Entorno es la institución encargada, junto con el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, y el Ministerio de Medio Ambiente, de la convocatoria y la coordinación de los premios en España siendo el galardón más prestigioso en el campo del desarrollo sostenible empresarial.

Las distintas categorías a las que se han podido optar en esta edición son: Gestión para el Desarrollo Sostenible.; Producto y/o servicio para el Desarrollo Sostenible; Proceso para el Desarrollo sostenible; Cooperación Internacional para el Desarrollo sostenible.

Además, se han convocado dos premios que solo aplican a la Sección Española, el premio especial: comunicación para el desarrollo sostenible, y como novedad, Evento sostenible: Aplicación del Desarrollo Sostenible en acontecimientos sociales, deportivos y culturales.

El primer trimestre del año 2006 la Fundación Entorno hará entrega de los premios correspondientes a la Sección Española y las empresas galardonadas pasarán a la final Europea a excepción de las premiadas en las categorías correspondientes sólo a la Sección nacional. La ceremonia de los Premios Europeos tendrá lugar en Bruselas a principios del mes de Junio.

"COATO" empresa ubicada en Totana obtuvo en la edición 2001/2002 el Premio Europeo a la Gestión Ambiental Empresarial Sostenible "Premio a una mejora clara y medible en el rendimiento, transparencia y comunicación de dichas políticas". Es la única empresa española a fecha de hoy, que en dicha categoría dispone de tal preciado galardón.

Día Mundial de la Normalización "Normas para un mundo más seguro"

El día 14 de octubre, tuvo lugar la celebración del Día Mundial de la Normalización, llevada a cabo por los miembros del IEC, de la ISO, y de ITU, en honor a la colaboración de multitud de expertos de todo el mundo que desarrollan los acuerdos técnicos voluntarios para la creación de Normas Internacionales.

El lema de este año nos inculca un mensaje de aplicación global: la creación e implantación de Normas nos ayuda a vivir en un mundo más seguro pues proporcionan toda una red valiosa de seguridad.

Para Suscripciones (o bajas) a este Boletín Informativo Gratuito, estamos a su entera disposición en el CIC



CIC INFORMA

BOLETÍN INFORMATIVO GRATUITO DEL CENTRO DE INFORMACIÓN DE LA CALIDAD DE MURCIA
ÉPOCA 2 - AÑO 4 - Nº 29 - SEPTIEMBRE-OCTUBRE DE 2.005 - D-L. MU-2215-2001

Editorial

El término "desarrollo sostenible" alcanza consistencia tras el Informe denominado "Nuestro futuro Común" presentado en la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1987 y coordinado por Gro Harlem Brundtland, entendiéndose por tal desarrollo, aquel que permite "satisfecer nuestras necesidades actuales sin comprometer la capacidad de las generaciones futuras para satisfacer las suyas".

Sin embargo, resulta cada vez más difícil satisfacer nuestras necesidades actuales sin perjudicar, dañar y comprometer las de las generaciones futuras debido a que el desarrollo de la civilización se enfrenta a la conservación del mundo natural, agotando los recursos naturales con el siguiente efecto: un mundo insostenible.

Pero como menciona la Sra. Gro Harlem, los recursos humanos de nuestro planeta nunca han sido mayores que ahora y somos muy conscientes de la problemática existente, por lo que a través de la innovación así como de todos los esfuerzos de la humanidad encaminados a la consecución del desarrollo, podremos obtener los recursos necesarios para que nuestro mundo sea un legado sano y no un patrimonio agotado.



XI Semana Europea de la Calidad



"Innovación, el camino hacia la sostenibilidad", es el lema de la XI Semana Europea de La Calidad, que alcanza su undécimo aniversario en esta nueva edición que tendrá lugar la segunda semana de noviembre del día 7 al 13.

La Semana Europea de la Calidad es un punto de encuentro anual donde se celebran actos de promoción y difusión de la calidad por toda Europa. La Asociación Española de la Calidad (A.E.C.) entidad designada por European Organization for Quality (E.O.Q.), de la que es miembro de pleno derecho, como promotora de esta iniciativa en España, es la encargada de coordinar y difundir los diferentes actos y jornadas a nivel nacional con motivo de esta celebración.

Se identifican dos objetivos prioritarios: el primero reforzar la política europea de la Calidad, plasmando en esta semana una campaña de sensibilización, promoción y demostración de los beneficios de la calidad sobre la competitividad de la economía de Europa, y segundo facilitar el camino hacia el objetivo estratégico de la Unión Europea definido en la Cumbre de Lisboa de "convertirse en la economía basada en el conocimiento, más competitiva y dinámica del mundo, capaz de crecer económicamente de manera sostenible con más y mejores empleos y con mayor cohesión social".

Así una vez más, desde el CIC les animamos a participar en esta iniciativa, presentando sus sugerencias en este centro para que entre todos podamos contribuir al impulso de la Calidad en nuestra Región.



F Acuerdo entre el Instituto para la Calidad Turística Española y certificadoras hacia la conversión de marcas Q en normas españolas UNE.

El Instituto para la Calidad Turística Española (ICTE) ha firmado un acuerdo con las principales entidades certificadoras de calidad, avalado por la Secretaría General de Turismo. El convenio se enmarca en la perspectiva de la conversión de las normas Q, elaboradas por el Instituto, en normas españolas UNE.

Conforme al acuerdo suscrito, las entidades actuarán como auditoras de las diferentes normas UNE que se vayan aprobando dentro del sector turístico, pero renuncian a certificarlas con su marca. Será el Instituto quién, de forma exclusiva, certifique, vele y mantenga el valor de la Marca Q de Calidad Turística.

Entidades e ICTE colaborarán en la difusión del Sistema de Calidad Turística Española.

Premios Q-Innovauto-2005, Sector de la Automoción

La Asociación Española para la Calidad (AEC), ha convocado los premios Q- Innovauto 2005, un galardón a las Aplicaciones Innovadoras en la Calidad, dedicado a las empresas y entidades como Universidades o Centros Tecnológicos implantados en España, cuya actividad o trabajo esta ligado al sector de la Automoción.

El objetivo de los premios Q-Innovauto es valorar y reconocer aquellas aplicaciones o proyectos que contribuyen de una manera innovadora y/o revelante a un referente común, contribuir a la promoción y difusión de la Calidad a través de una Gestión y Mejora Continua mas eficaz.:

Las dos categorías convocadas en los premios son:

- Mejora de la Calidad de la gestión, de los productos o de los procesos.
- Difusión, Despliegue y Sensibilización del Conocimiento de la Calidad.

El plazo de presentación de las candidaturas finalizará el 31 de enero de 2006. Para mas información así como entrega de la pertinente documentación pueden ponerse en contacto con la Asociación, Telf.:915 752 750.

Reunión del Comité Internacional de Normalización ISO/TC 207

Madrid ha sido durante la semana del 12 al 17 de septiembre el punto de encuentro del Comité Internacional de Normalización ISO/TC 207 Gestión Ambiental donde se ha celebrado la 13ª reunión plenaria del Comité.

Este comité es el encargado de colaborar en el desarrollo de las Normas ISO 14000, y todas las relacionadas con el desarrollo sostenible, el etiquetado ecológico, el análisis de ciclo de vida, las gestión y el comportamiento ambiental y otras relativas a acciones derivadas del Protocolo de Kioto.

Ha sido la primera vez que la reunión del ISO/TC 207 ha sido celebrada en España y organizada por la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR), siendo miembro de la Organización Internacional de Normalización y representante español en sus diferentes comités.

Asistieron mas de 300 expertos internacionales a lo largo de la semana, y trataron diversos temas ambientales.

La empresa Angulas Aguinaga, S.A. consigue la Primera Certificación ISO 22000

La empresa Angulas Aguinaga, S.A. lider en España en la elaboración y comercialización de productos de pescado derivados del surimi, ha conseguido el primer Certificado de Conformidad con la Norma ISO 22000 de nuestro país, otorgado por SGS ICS, el 4 de octubre de 2005.

La Norma ISO 22000:2005, publicada recientemente, establece un sistema de gestión voluntario aplicable a toda la cadena de suministro de alimentos desde los productores primarios, transformadores y distribuidores de alimentos. cuyos objetivos van encaminados a demostrar la capacidad para controlar los riesgos para la seguridad alimentaria.

Este certificado prueba la gestión eficiente y segura de los productos de la empresa Angulas Aguinaga, S.A. durante toda la cadena alimentaria a través del cumplimiento con la mas elevada exigencia en Seguridad y el mas alto nivel de protección de sus clientes y consumidores.

Del mismo modo la organización ha demostrado tener una eficiente comunicación interactiva entre todos los miembros de la cadena de alimentos desde la materia prima hasta el consumidor final.

Angulas Aguinaga, S.A. ha implantado un sistema de gestión con un objetivo: ofrecer a sus clientes una garantía de calidad constante en sus productos.

PROGRAMA DE ACTOS Y JORNADAS DE LA XI SEMANA EUROPEA DE LA CALIDAD



Martes, 8 de noviembre

REUNIÓN FORO DE ENTIDADES CONSULTORAS DE CALIDAD Y MEDIO AMBIENTE.

Salón de Actos del Centro Regional de Industria y Energía- CRIE

Polígono Industrial Oeste, Avda. del Descubrimiento, Parc.15 30169- San Gines- Murcia

Jueves, 10 de noviembre

JORNADA CONMEMORATIVA DEL DIA MUNDIAL DE LA CALIDAD: INNOVACIÓN EL CAMINO HACIA LA SOSTENIBILIDAD.

Salón de Actos de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Murcia.

Plaza de San Bartolomé, nº 3, Murcia.

Está previsto realizar en esta semana una reunión constitutiva del FORO DE SEGURIDAD INDUSTRIAL

Para cualquier aclaración adicional pueden contactar con el CIC, donde les informaremos con mayor detalle.